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Zitat von jemy

Das die Scheiben grün sind ist mir noch nicht aufgefallen.

Kann man auch so gut wie gar nicht sehen. Nur bei ganz hellem Licht ist das etwas zu
erkennen. Die Grünfärbung ist aber eigentlich überall Standard. Nur DC verwendet bei den
Avantgarde-Modellen eine bläuliche Färbung. Das sieht zwar etwas nobler aus, ist aber - wie
auch bei Sonnenbrillen - kein adäquater Sonnenschutz.

Thomas
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